

NPO法人友愛アカデミー

| | | | | |
|------|------------------|----------|-----|------|
| 事業名 | 地域交流(餅つきとバーベキュー) | | | |
| 実施期間 | 2013年12月30日 | | | |
| 場 所 | 広島市安佐北区戸山 田中 宅 | | | |
| | 外国人留学生 | 地域住民・企業等 | その他 | 合計 |
| | 14 名 | 19 名 | 7 名 | 40 名 |

<実施内容>

日本の田舎に行き住民と交わることで、その地域の風習や行事について知るとともに、お互いの国際理解の一助になる。また、行事に参加することにより日本の文化・方言などを体で知る。



餅つきが終わってからの集合写真です

地域の人に教えてもらいながら餅をつきました。難しいです。



女の子は ついた餅を丸めました。熱いけど、地域の人に教えてもらいました。

地域の人と焼肉を食べながら いろいろな話をしました



<参加者からのコメント>

Aさん(韓国)

皆さんといっぱいしゃべれて、そして餅を食べて良かったです。韓国では、小学校の時にしましたが、日本の餅つきとちょっと違います。寒かったけど、日本人と韓国の話題や、日本のきまりをたくさん話せて良かったです。おもてなしも 感じました。

(アンケートは無記名で取りましたが、その中から、韓国人学生の記入したものをピックアップしました。)

Bさん(日本)

孫や親せきの人と来ました。韓国の学生がとても明るかった。学生さんと、韓国や日本のことをずっと話しました。日本と同じようなことが韓国にもあると知りました。もう少し多くの人に参加すればよかったが、この催しは継続してほしい。

(アンケートは無記名で取りましたが、その中から、日本人学生の記入したものをピックアップしました。)